



金楽寺小だより

<https://www.ama-net.ed.jp/school/E14>

令和 8 年 2 月 2 日
尼崎市立金楽寺小学校
校長 坂本 和也

学校HP の QR コード→



「つながる」ファミリー活動

早いもので、2026年も1ヶ月が終わりました。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われるよう、本当にあっという間に過ぎていきます。2月4日は立春です。暦の上では、もう春になります。自分の目標をもって、一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。



16日（金）の授業参観には、多数ご来校いただきありがとうございました。4月から今年度のファミリーがスタートし、今回で6回目のファミリー活動でした。毎回、高学年を中心となり、七夕飾り、金楽寺タウン（図工展）、ゲーム等、楽しい活動を行ってくれています。今回は、すごろくや福笑い等のお正月遊びを楽しみました。2月に行われるファミリー活動が今年度最終の活動となります。90周年を記念して、新たに生まれ変わった「ファミリーダンス」をする予定です。1年生から6年生までが「つながる」ファミリー活動を、金楽寺小学校の伝統として、もっともっとよりよいものにしていきたいと思います。

《2月の行事予定》

- | | |
|--------|----------------------------|
| 3日(火) | 5校時終了後下校 |
| 6日(金) | 地区バスケットボール大会（6年） |
| 9日(月) | ファミリー活動（最終） 委員会活動（5、6年） |
| 10日(火) | 入学説明会（新1年生） |
| 11日(水) | 建国記念の日 |
| 12日(木) | 校外学習（1年；王子動物園 予備日；19日） |
| 16日(月) | クラブ活動（最終；4、5、6年） ダンスクラブ発表会 |
| 17日(火) | 授業参観・学級懇談会（高学年） |
| 18日(水) | 授業参観・学級懇談会（低学年） |
| 20日(金) | 児童会選挙 たんぽぽ学級懇談会 |
| 23日(月) | 天皇誕生日 |
| 24日(火) | 朝会（見守り感謝の会） |
| 25日(水) | 環境体験学習（3年；上坂部西公園 予備日；26日） |
| 27日(金) | 月曜時程 校外学習（4年；人と未来防災センター） |



【3月の主な予定】

- | | | | |
|--------|----------------|--------|-------------|
| 2日(月) | 委員会活動 | 16日(月) | 給食最終日 |
| 3日(火) | 朝会（児童会新旧役員交代式） | 17日(火) | 卒業式リハーサル |
| 6日(金) | 6年生を送る会 | 19日(木) | 卒業証書授与式 |
| 9日(月) | 成績処理週間（～13日） | | 自宅学習日（1～4年） |
| 11日(水) | 校外児童会・地区別一斉下校 | 25日(水) | 修了式 |

●授業参観、学級懇談会

17日(火)に高学年、18日(水)に低学年の授業参観、学級懇談会があります。また、たんぽぽ学級の懇談会を20日に行います。今年の最後の授業参観、学級懇談会となります。お忙しいとは、思いますが、子ども達が頑張る姿を見ていただき、励ましの声掛けをお願いいたします。詳細につきましては、後日お配りします「ご案内」をご覧ください。

●校内バスケットボール大会

30日に、校内バスケットボール大会を行いました。どの試合も気持ちの籠った白熱した試合でした。男女とも1組が優勝し、6日に行われます地区バスケットボール大会に出場します。6年生全員の思いを胸に、プレーや応援はもちろん、観戦態度にも、金楽寺小学校の代表としての姿を期待しています。



★★★1月のトピックス★★★

情報モラル講演会



5・6年生とその保護者の方を対象に、情報モラルの講演会を行いました。SNSによるトラブルに巻き込まれないよう、どのように使用していくべきかを考えました。ご家庭でも、携帯電話、スマートフォン、タブレットの使い方について、話し合ってみてください。

尼崎高等学校の生徒さんによる授業

2・3年生と尼崎高等学校の生徒さんと一緒に環境について考えました。川の汚れ、動物の生態等、各クラス違った視点で、環境についての学びがありました。
尼崎高等学校の皆様、ありがとうございました。



1. 17は忘れない 防災訓練



1月15日に地震、津波を想定した訓練を行いました。自然災害はいつ起こるかわかりません。万が一に備え、どう行動すればいいのか、また、お家でも話し合ってください。

給食週間

26日から30日まで、金楽寺小学校の給食週間でした。みんなの給食を作ってくれている調理師さんへの感謝の会や豆つまみゲーム等、給食委員の人が中心に、給食のことを考える1週間を過ごしました。



成良中学校訪問



6年生が成良中学校を訪問しました。生徒会の人に学校紹介をしてもらったり、授業の様子を見せてもらったりしました。中学生まで、あと2か月です。

★学校のHPでも、子ども達の様子をお伝えしています。